

Contribuye UNACH al avance de la atención educativa de calidad en México

En los últimos seis años se ha avanzado en el país cerca de 25 puntos porcentuales de la matrícula inscrita en programas de calidad, a lo cual ha contribuido la Universidad Autónoma de Chiapas, afirmó el rector Jaime Valls Esponda.

En este sentido, remarcó que la UNACH ha aportado a este avance la apertura de nuevos espacios para la educación como lo son las instalaciones de Ciudad Universitaria, recientemente inauguradas en Tuxtla Gutiérrez por el presidente de México Felipe Calderón Hinojosa y el gobernador Juan Sabines Guerrero.

En entrevista, el rector Jaime Valls Esponda dijo que las políticas públicas de educación superior establecidas al inicio de este sexenio y centradas en los ejes estratégicos de la calidad y la cobertura, han rebasado las metas propuestas en el programa sectorial de educación 2007- 2012, dado que la calidad es hoy un atributo fundamental irreversible de la educación pública.

Abundó que las citadas instalaciones son resultado de ampliar la cobertura como eje estratégico, razón por la cual en esta primera etapa se ha instalado en la Ciudad Universitaria el Centro de Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas con sus dos licenciaturas en Física y Matemáticas.

De igual forma, alberga al Centro Mesoamericano en Salud Pública y Desastres que coordina los programas de licenciatura en Prevención de Desastres y Seguridad de Poblaciones Humanas, y la maestría en Gestión de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

“Asimismo opera en estas instalaciones el Centro Mesoamericano de Física Teórica, dependencia universitaria que será el referente del Centro Internacional de Física Teórica, organismo de la UNESCO localizado en Trieste, Italia, para el desarrollo de la investigación en física, matemáticas, energía y medio ambiente en la región de nuestro país, Centroamérica y el Caribe”, acotó.

El rector Valls Esponda resaltó que esta primera etapa de la Ciudad Universitaria, desarrollada en una superficie de 17 hectáreas y con una inversión concurrente Federación-Estado de más de 100 millones de pesos, consta de cuatro edificios académicos que albergan a los centros de estudios antes mencionados, así como la primera fase de la unidad deportiva universitaria, integrada por canchas de fútbol 7, fútbol rápido, un gimnasio totalmente equipado y obras exteriores.

Finalmente expuso que con estos y otros programas y nuevas sedes universitarias construidas en este sexenio en distintas localidades del estado, la Máxima Casa de



Estudios de Chiapas contribuye con una cuarta parte de la matrícula total de la educación superior del estado.

